
Ata da 17u Sessão ordinária da Câmara Municipal de Volta Grande, realizadano dia16 deNovembro de2022. Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil evinte e dois, às 18:30 horas, realizou-se a décima sétima sessão ordinaria dacâmara
para esta data. Foi feita a chamada dos
s. Havendo número legal, a Sra. presidente

ção da ata da sessão anterior, nos termos do

Encamiúamento de projeto de Lei
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. .Logo após, devido a solicitação da
ojeto de Lei no 03012022 com uma certa
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colocados em discus uhanimidade. Colocado emprimeira discussão e 2foi o mesmo aprovado por
unanimidade. Logo n"02g12022 de autoria da

vezes que já solicitou aiatualização da.tabela da lei para o servidor conseguir amudanga de letra. A Vereàdora disse também que alguns'requerentes não estão tendorespostas, outros estão sendo indeferidos sem coloóar o motivo. Logo após foramlidas e aprovadas na forma do
n" 140/2022 de autoria dcil Vereador
atrás
dizer
no141

eza dos tanques. e colocagão de poste de
icagão no14312022 de autoria do Vereador
eiros públicos nos campos de futebol do
ldo, Indicação n 144/2022 de autoria dos

ior.... Logo após a Vereadora Luciana
er algumas pontuações. A Vereadora

da última reunião ordiniíria, pois
da união que todos os Vereadôres

Júnior - Assunto: Iluminagão pública na
14612022 de. autoria das Vereadoras

: Disponibilização de testes de Covid 19.
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não ser covid. Disse ainda que os casos no Brasil .rtao *.ri*ão .-il;#;;
município. Com a palavra a Vereadora
dicação da Vereadora Alexandrina disse
ais Vereadores solicitarem juntos ao
, Presidente concedeu a palavra livre ao

ressaltou a importânçia em solicitar
s estão sabendo que a ambulância foi

Vereador falou também sobre a rede deesgoto no bairro noyuytp;o que estoura sempre e, segundo foi informado, u ôopurudoou os canos de tubuhiâo para a troca da rede.-O Íereàdor solicita ao Executivoque seja olhado com carinho__para que solucione esse problema. por último, oVereador falou sobre o 4parelh-o Ae ôurativo u tur.r-qr.-Íbi ;-oú*Oo ã'.i,", uIndicação que fez em202r paru areferida compra, porerrr, ,.gundo"in-formuioãr, ,.*em torno de 60 dias que o aparelho foi comprádo ô ainda não está sendo utilizado epaciêntes pagando R$l50,,00 por curativo. Logo após, a
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